

地域アンケートの結果

上段：令和2年度 下段：令和元年度

*本年度は、学校を見ていただく場面が少なかったため、学校評議員6名の回答のみになります

よくあてはまる…A ややあてはまる…B どちらともいえない…C あまりあてはまらない…D まったくあてはまらない…E わからない…F

	質問内容	A	B	AB増減 (R2-R1)	C	D	E	F
1	本校は、教育目標や方針をわかりやすく地域に伝えている。	33%	33%	-3%	34%	0%	0%	0%
		30%	39%		13%	0%	0%	17%
2	本校は生徒にとって安心・安全な学校生活（コロナ対策含む）を送れるように努めている。	83%	17%	+23%	0%	0%	0%	0%
		43%	34%		4%	0%	0%	17%
3	本校は学校だよりやホームページなどでわかりやすく情報を提供している。	33%	33%	-16%	34%	0%	0%	0%
		39%	43%		4%	0%	0%	13%
4	運動会や合唱祭等、学校行事で生徒が積極的に取り組んでいる様子が伝わってくる。	83%	17%	+14%	0%	0%	0%	0%
		69%	17%		0%	0%	0%	13%
5	本校は気持ちよく生活や学習ができる環境になっている。	50%	50%	+27%	0%	0%	0%	0%
		39%	34%		8%	0%	0%	17%
6	本校は雰囲気良く、子供たちは生き生きしている。	83%	17%	+18%	0%	0%	0%	0%
		52%	30%		4%	0%	0%	13%
7	本校の生徒は、挨拶をよくしてくれている。	33%	50%	+32%	17%	0%	0%	0%
		17%	34%		21%	17%	0%	8%
8	本校の生徒の服装・身だしなみはきちんとしている。	83%	17%	+9%	0%	0%	0%	0%
		52%	39%		4%	0%	0%	4%
9	本校の教職員は、協力し合って熱心に教育活動に取り組んでいる。	67%	33%	+32%	0%	0%	0%	0%
		47%	21%		8%	0%	0%	21%
10	本校は将来の生き方をよく考え、豊かな心を持った子どもを育てようとしている。	67%	33%	+27%	0%	0%	0%	0%
		34%	39%		0%	0%	0%	21%
11	本校は地域にとって悩みや困ったことを相談しやすい。	33%	17%	-11%	50%	0%	0%	0%
		30%	30%		17%	0%	0%	21%

【生徒のコメント抜粋】

登校中のカラスが多いです。
 学校生活が楽しいです。
 柔道場や教室をもっと大きくしてほしい。
 授業と授業の間の休み時間、移動時間が少し短い。
 私が部活で泣いてしまうぐらい悩んでいたことを話したら、先生がすごく温かく見守ってくれました。寄り添って協力してくれてとてもありがたいです。
 イベントを増やしてほしい。
 学校のトイレをきれいにして欲しい。
 校則が厳しすぎる。
 校則が全員守れるようにもっと厳しくした方が良い。
 もっと友達との教え合いや、先生への質問の時間を増やした方がいい。
 生徒会の人たちが積極的に活動していて良いと思った。



【保護者コメント抜粋】

今年は暑い日の服装に配慮してもらえたが、今までは暑くても体操服+短パンに制服でとても暑くたいへんだったと思う。これからも今年のようにしてほしい。
 夏場の体操着登校について、上から長袖ジャージを着ている生徒が多く、熱中症対策になっていない。夏場

の長袖着用を禁止するなどしたほうがよい。

トイレの改修工事をしてほしいです。(トイレが臭いとのことで、我慢して行かないこともあるらしい) ひとりで学習するのが苦手な子のため、4-5月の休校期間中、なかなか勉強が手につかずつらかったようです。

スクールカウンセラーの週1は少ないと思います。できれば、週5になってほしい。

最近不審者が多く、朝練習など歩行者が少ない時の通学が不安です。

バドミントン部を作ってほしいです。日ごろから先生方の部活動指導等、素晴らしいと思います。体も心も成長期、かつ反抗期の生徒たちのお手本となる先生方がいていただき、感謝しております。

部活の先生、担任の先生、悩みや相談を聞いてくださりありがとうございます。

わからないことを先生に教えてもらいたいが、聞ける時間がないと言っています。そういう時間を作っていただけるとありがたいです。

コロナ禍で、行事が予定通り実施できなかったのは残念でしたが、宮中総体や合唱祭など、生徒たちの頑張りを発表する舞台を用意していただき、感謝しています。

授業のわかりやすさ。教科によってまた先生によって差があると言っている。

宮本中に入ってくる予定の小学生がいて、「宮中いい学校だよ」と必ず言ってしまいます。もうすぐ卒業。心より感謝申し上げます。

【地域コメント抜粋】

先生方が熱心に授業や学校行事に取り組んでいらっしゃるのことがわかりました。

コロナ休校中も先生方がよく生徒のために取り組んでいると思います。今後も大いに期待しています。

生徒全体の人としてのレベルの底上げがされているなと思いました。

【全体を通して】

今年度は、生徒・保護者・地域のコメントを抜粋ですが掲載させていただきました。紙面の都合上、抜粋であることにご理解ください。全教職員間で、すべてのコメントを共有しアンケートの割合や様々なご意見を参考に現在、各担当部会で今年度の反省、来年度の計画を協議しているところです。

授業のわかりやすさでは、生徒88%保護者60%がAB評価となり、家庭学習に対する保護者評価も向上させることができました。学ぶことの面白さや多面的に物事を捉える力等を身につけてもらえるように我々教職員も研鑽に努めていきたいと思っております。部活動については、各大会が中止となったり、練習時間も制限される中で積極的に取り組めたと生徒の自己評価が向上しています。部活動ができることが当たり前ではないという意識、練習時間の密度の高まりが要因の一つではないかと思っております。ただ、残念なことに、「学校が楽しく友達もいる」と感じている生徒が減少し、4人に1人の割合で評価C以下となってしまいました。みんなが楽しい宮本中！という本校の良さがコロナウイルス等に打ち消されないよう、原因究明に努めます。学校が楽しくて友達もいると回答できる生徒で溢れるよう対策を考えていきたいと思っております。また、生徒の悩みごとや相談への対応、いじめに対する対応では、昨年度よりも評価を向上させております。しかし、生徒の「先生方は、生徒の悩みに親身になって相談に乗ってくれますか？」の項目ではD評価が5%おり、クラスの2名はいる計算になるため、満足できる評価をいただいているとは捉えず、D評価が0%になるよう全教職員で心がけていきたいと思っております。

コロナ禍により、学校での活動時間が制限されたことで、保護者と日頃からコミュニケーションが図られ、家の手伝いをするようになった生徒が増えたようです。ご家庭で過ごす時間が有意義になっていることがうかがえます。子どもの声が保護者の皆様にも届きやすくなっていると思っておりますので、何かお気づきの点がありましたら、共有させていただきため、お気軽に学校にご連絡いただければと思います。

PTA活動については、DE評価が約0%になっています。学校といたしましても、様々な場面で支えていただき感謝しております。保護者の方、地域の方が安心して預けることができ、そして、生徒の皆さんがたのしく過ごせる学校を目指し、取り組んでまいります。また、ホームページやおたよりについて、大変失礼をいたしました。今後、改善に力をいれていきたいと思っております。

今後とも、よろしく願いいたします。